



大浦Lovers

長崎市立大浦小学校
校長 中尾 善蔵



感謝の気持ちが響き合った「感謝給食会」

12月4日（木）に、日頃から子供たちの健やかな成長を見守り、支えてくださっている地域の皆様へ感謝の気持ちを伝える「感謝給食会」を実施いたしました。

感謝の気持ちが詰まった特別な当日は、子供たちが日頃の感謝の気持ちを伝えようと準備を進め、温かい雰囲気の中で会食が行われました。

野外宿泊学習に出かけている5年以外のそれぞれのクラスに、民生委員の皆様、学校評議員の皆様、ミシン応援団の皆様、育成協・子供を守るネットワークの皆様、PTA役員の皆様をお招きし、子供たちと一緒に給食を召し上がっていただきました。

お招きした皆様へ「いつもありがとうございます」と感謝の言葉を伝えたり、学校での活動や給食のおいしさについて積極的に話したりする姿が見られました。

ご参加くださった皆様からは、「子供たちの元気な様子が見られて嬉しかった」「給食が美味しかった」「子供たちの成長を感じた」といった温かいお言葉を多数いただきました。

地域の方々との直接の触れ合いは、子供たちにとって、自分たちの生活が多く人の支えによって成り立っていることを改めて実感する、大変貴重な学びの機会となりました。また、給食を囲んで和やかに交流することで、地域との絆がより一層深まったと感じています。

お忙しい中、ご参加いただきました皆様やお手伝いいただきましたPTA役員の皆様に心より感謝申し上げます。皆様の温かいご支援が、大浦小学校の子供たちの力となっております。この会を通じて、子供たちの感謝の気持ちが皆様に伝わり、喜んでいただけたことを大変嬉しく思います。



通学路がきれいになりました m(_)_m

北大浦地区コミュニティ協議会「いきいき元気」グループと「未来につなげる」グループ合同で、通学路の草刈りを行いました。

たいへん寒い中での作業でしたが、たくさんの方々のご協力により、通学路がきれいになりました。ありがとうございました。



なかよし集会を開催しました！

12月9日（火）、人権月間・週間に伴い、本校で「なかよし集会」を開催しました。感染症対策として、リモートで行いました。

「ありがとうの木」や「なかよし集会」に取り組み、自分自身の心を見つめ直すとともに、大浦っ子の仲間意識を高める集会となりました。



【当日の様子】

はじめの言葉…1年、終わりの言葉2年

プログラム準備…3年

ありがとうの木ハート作成…4・5年

後片付け…6年

司会進行…放送委員会